

## **Hommage à Jean Nadeau**

Le 16 août dernier, à l'âge de 88 ans, décédait le Dr Jean Nadeau, professeur titulaire de la Faculté de médecine dentaire. Après avoir obtenu (1939) un B.A., il s'inscrit à l'Université de Montréal qui lui décerne un D.D.S. en 1953. Après un séjour dans le Corps dentaire canadien, il se joint au personnel enseignant de la Faculté de chirurgie dentaire (comme on l'appelait alors) puis entreprend des études de spécialisation en prothodontie à Northwestern University (Chicago), à University of Pennsylvania (Philadelphie) et au Jelenko Research Laboratory (New York).

La compétence ainsi acquise permet au Dr Nadeau de créer et de développer l'enseignement de cette spécialité à l'Université de Montréal. Il devient de ce fait la cheville ouvrière des travaux conduisant au traitement des anomalies et à la restauration maxillo-faciale, domaine dans lequel il acquiert une réputation internationale. À titre d'exemple, il joue un rôle important dans la mise au point des prothèses dentaires qu'utilisent certains athlètes dans l'exercice des sports de contact. En témoigne éloquemment son appartenance à des sociétés prestigieuses : Fellow du Collège royal du Canada, Fellow de l'Académie dentaire du Québec et membre de l'American Academy of Maxillofacial Prosthetics. Le Dr Jean Nadeau, véritable pionnier, a fait partie de cette cohorte de collègues qui ont permis à l'Université de prendre une place honorable dans le domaine de l'enseignement universitaire. La société lui doit beaucoup.